



## TRASCENDIÓ

**Que** la presidenta **Claudia Sheinbaum** pidió a la comisión que encabeza **Pablo Gómez** abrir de inmediato el diálogo con los aliados del Verde y el PT para lograr consenso en torno a la reforma electoral, que requiere al menos 12 modificaciones constitucionales, por lo que necesitan el apoyo de la 4T en pleno. Sin embargo, el tema álgido y que preocupa es la reducción de plurinominales, lo cual impacta de manera directa a los partidos satélite de Morena, sin contar con el recorte a presupuestos y el revés al pevemista que gobierna SLP con la *leyesposa*, norma contraria a la reforma contra el nepotismo promovida por la mandataria. Aver.

**Que** en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, que comanda **Raquel Buenrostro**, no solo hay un expediente abierto por señalamientos a funcionarios del extinto INAI de intentos de extorsión a la Femexfut para no sancionarla por la vulneración de datos personales con

el FanID, sino que además tiene otras investigaciones a servidores del instituto, del área que encabezaba la ex comisionada **Joséfina Román**, porque mandaban al *archivo muerto* denuncias de ciudadanos contra empresas que hacían mal uso de sus datos personales.

**Que** el secretario de Salud, **David Kershenobich**, planteó la necesidad de un “golpe de timón” para transformar el sistema de salud mexicano, avanzar hacia un servicio universal, reducir la fragmentación institucional, garantizar el abasto de medicamentos y fortalecer la prevención, porque hay que integrar, coordinar y armonizar en lugar de simplemente superponer programas, estructuras y normatividades. Todo está muy bien, pero, como siempre, no se habló de cómo.

**Que** la secretaria de Medio Ambiente, **Alicia Bárcena**, representará al gobierno en Davos, cita del 19 al 23 de enero, donde expondrá el modelo mexicano y diversos temas de su área en la reunión anual del Foro Económico Mundial, que reunirá a líderes gubernamentales, empresariales y de la sociedad civil. También asistirá **Altagracia Gómez**, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas. —